



Photos: Tania et Vincent

PARIS
/ ATELIER BLANC

Frédéric Mennetrier has relocated his Atelier Blanc to a discreet courtyard close to Galerie Vivienne in Paris. The fitting of the salon was carried out under his direction along with interior decorator Didier Bardat, to create a modular space (3,000 square feet) with an area reserved for session work, treatment booths, a laboratory, a VIP boudoir, and a booth for men. From the ceiling covered with stucco and mouldings found at a former plasterer's, to the stone walls, metallic beams, light fittings, furniture, vintage objects and sinks, ...everything blends into white, in a soft atmosphere - for a timeless experience!

Frédéric Mennetrier a déménagé son Atelier Blanc à deux pas de la galerie Vivienne, au cœur de Paris et à l'abri des regards, au fond d'une cour. L'élaboration du salon a été orchestrée par ses soins avec l'architecte d'intérieur Didier Bardat pour un faire un lieu évolutif (280 m²) avec un espace réservé au travail studio, des cabines de soin, un labo, un boudoir VIP et un cabinet réservé aux hommes. Du plafond recouvert de stucs et moulures découverts chez un ancien plâtrier aux murs de pierre, poutres métalliques, luminaires, meubles, jusqu'aux objets chinés et porcelaines, tout se fond dans le blanc et une atmosphère douce pour une expérience hors du temps!